

VVV neue Errungenschaften 2018

Auf der Hutzlen steht ein neuer Steintisch

Dem VVV wurde durch Dölf Muther ein Granittisch mit Sitzbank angeboten. Allerdings sollten die tonnenschweren Einzelteile vor Ort abgeholt und transportiert werden. Der VVV versuchte in Hegnau und dem Gartenareal das gute Stück zu vermitteln. Schlussendlich konnte der Strassenmeister Roland Vogel gewonnen werden, da ihm auf der Hutzeln bei der Feuerstelle ein solider Sitzplatz willkommen war. An diesem schönen Aussichtspunkt stehen bereits VVV-Bänkli und der Verschönerungsverein Volketswil begrüsst den neuen Standort sehr. Dölf Muther und dem Werkhof sei an dieser Stelle herzlich gedankt so dass nun jedermann profitieren kann.

